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物资名称

镀锌板

镀锌板

热板

规格型号

2.0mm

0.5mm

5.75mm

产地

江苏

江苏

宁钢

价格

5150

5280

4380

联系电话
13906682187
87403456
宁波超御金属
制品有限公司

华东物资城王家弄市场（钢材）价格行情 角钢

角钢

钢轨

工字钢

槽钢

圆钢

方管

因行情变化，以当日报价为准

125×80×10

160×100×12

50 公斤

10＃

40# Q235

A3，直径 12

100×50×4

济钢

鞍钢

鞍山

唐钢

包钢

富钢

无锡

4550

4500

5100

4200

4100

4600

4850

87805217
宁波市鄞州紫
晟钢铁有限公
司

2024 年是浦发银行宁波分行
“三十而立”之年，30 年来，宁波分
行始终坚守金融工作的政治性、人
民性，以客户为中心，持续加大金融
产品和服务保障力度，多维度深化
消保服务内涵，切实增强金融消费
者的获得感、幸福感、安全感。

浦发银行宁波分行从四个方面
不断优化消保服务内涵。一是“理性
消保”：坚持开展金融消费者保护和
金融服务政策教育宣传，积极向金
融消费者普及八项基本权利，帮助
消费者正确认识金融产品和服务，

了解自身合法权益，提高防范金融
风险能力。二是“护航消保”：围绕防
范各类金融消费风险，强调“三适
当”的原则，聚焦“一老一少一新”，
围绕电信网络诈骗常见金融陷阱及
风险高发领域，通过线上线下相结
合方式，及时开展以案说险、风险提
示，以实际行动帮助消费者增强风
险责任意识。三是“法治消保”：积极
向消费者宣传普及金融纠纷多元化
解机制，提升消费者对调解工作的
认知度、参与度和认可度，充分宣传

“征信修复”等非法职业代理的法律

后果，抵制“消除负债”等诱惑，妥善解
决纠纷。四是“诚信消保”：让诚实守
信、稳健审慎、依法合规、守正创新成
为我行的准则，同时推动“五进入”活
动，引导消费者增强诚信理念、规则意
识和契约精神。

后续，浦发银行宁波分行将继续
秉承“金融为人民美好生活创造价值”
的使命，切实解决好消费者反映的实
际问题，确保件件有结果、事事有回
音，履行好消费者权益保护工作职责，
积极践行社会责任，共同营造和谐健
康的金融消费环境！

浦发银行宁波分行：

消保为民，金融为人民美好生活创造价值

NINGBO DAILY8 国内国际/广告
2024年3月15日 星期五
责任编辑/左文辉

新华社北京3月14日电
记者 彭韵佳 黄凯莹 林苗苗

心脏支架也被称为急性心肌
梗死、冠心病等心脏疾病“救命
法宝”。经过国家集中带量采购
后，心脏支架均价从 1.3 万元降
至 800 元左右。

3 年多过去，面对平均降价
超过 90%的心脏支架，有人提出
疑问，便宜有好货吗？降价幅度
大，医生还愿意做手术吗？记者
采访了业内人士和专家。

累计370万余名患
者使用集采中选支架

3 月 13 日，中国医学科学院
阜外医院手术室内正开展心脏支
架手术。

“去年我们心脏支架的手术
差不多开展了 2.3 万台。”中国医
学科学院阜外医院医务处处长林
芳芳介绍，集采后，医院对临床
使用的集采心脏支架进行了常态
化监测，目前反馈都还挺不错，
而且近年来，老百姓对集采中选
的心脏支架接受度逐渐提高。

国家医保局有关负责人介
绍，近年来，支架使用数量、支
架植入手术量每年都在增长。数
据显示，2021 年至 2023 年，集
采中选心脏支架使用量分别为
160 万条、183 万条和 218 万条，
年均增长 17%，累计 370 万余名
患者植入了中选支架。

这位负责人介绍，集采中选

支架是在保持原品牌、原型号、原
工艺参数基础上，通过“以量换
价”惠及群众，采购的是经临床长
期验证性能良好的铬合金载药支
架，其使用量占比从集采前的 60%
上升到 95%以上。

与 2020 年首批心脏支架集采
相比，2022 年的接续采购中选价
格仍稳定在 800 元左右，参加续约
的医疗机构增加 40%，支架采购量
增加 30%。中选企业从首批集采覆
盖的美敦力、微创等企业继续扩围，
扩大到 10 家，可选择品种更丰富。

覆盖国内外主流企业产品，降
价后的中选支架质量有保障吗？药
监部门将所有集采中选产品列入监
管重点，开展全周期、全覆盖监
管。监督检查结果显示：中选心脏
支架质量安全状况良好。

“我们常规使用的耗材都在集
采范围之内，可以保证目前绝大部
分临床需求。”中国医学科学院阜
外医院冠心病中心副主任宋雷说，
目前集采中选支架的生产线、原材
料、生产设备和集采前基本一样，因
此就产品性能和临床使用的实际感
觉来说，和集采前没有明显区别。

集采中选药品追求
“降价不降质”

除 了 集 采 支 架 的 “ 降 价 红
利”，国家医保局开展 9 批国家组
织药品集采，覆盖 374 种药品，涵
盖抗感染、心脑血管疾病等常见
病、慢性病用药，其中 8 批已全面
落地。

“这两年药品降价非常明显，
看病负担明显减轻了。”60 多岁的
广西南宁市市民韦华强说，他因患
高血压病需要长期服用苯磺酸氨氯
地平片，“从前买这个药一年得花
上千块，现在只需要几十块。”

广西壮族自治区江滨医院心血
管内科副主任医师黄万众介绍，当
前心血管病常用药大部分进入集
采，不少药品也在集采影响下大幅
降价。

集采中选药品降价，一些公众
仍有担心：药品质量会不会因价格
下降而受到影响？

国家医保局此前对第二、三批
国家组织集采药品开展了临床疗效
和安全性真实世界研究，涉及抗感
染、抗肿瘤、心脑血管等六大领域
的 23 个 药 品 ， 包 含 约 14 万 个 病
例。研究课题组组长、首都医科大
学宣武医院药学部主任张兰介绍，
根据研究结果，总体上可得出结
论：集采中选仿制药的临床疗效和
安全性与原研药相当。

“任何药品的有效性都是有概
率的。单独将仿制药效果不佳的病
例选出，得出仿制药疗效不好的结
论 ， 既 不 科 学 也 不 公 平 。” 张 兰
说，如在这次研究中，盐酸二甲双
胍片原研药与仿制药的血糖达标率
均在 80%左右，这说明不论是原研
药还是仿制药，在个体治疗中都有
约 20%的患者疗效不佳，需采用其
他治疗手段或药物。

据介绍，目前，正在开展对第
四、五批国家组织集采药品的真实
世界研究。

对集采中选产品质量
问题“零容忍”

国家医保局价格招采专家组组
长章明此前介绍，在全覆盖监督检查
下，集采药品的年合格率达到 99.8%
以上，高于全国化学药平均水平。

国家药品监督管理局每年部署
开展专项监管工作，实现对国家集
采中选产品的企业监督检查、产品
抽检、药品不良反应监测“三个全
覆盖”。章明介绍，检查涉及药品
生产企业近 600 家，覆盖 8 批全部
333 种中选药品。

“对存在质量风险的中选产品，
医保部门联动药监部门开展处置，
采取取消中选资格、纳入‘违规名
单’等措施，限制涉事企业在一定时
间内参加国家组织集采。”章明说，
不论内资、外资企业，医保部门会同
药监部门都会坚决处理，持续释放
质量问题“零容忍”的信号。

“通过这些年的临床观察，集
采中选药品的效果还不错。”清华
大学第一附属医院全科医生孙阳
说，不少老年患者需要同时服用多
种药物，对药费比较敏感，集采后
药品价格下降，但效果和原来的差
不多，对他们来说是获益的。

今年政府工作报告明确提出，
完善国家药品集中采购制度。国家
医保局有关负责人表示，接下来要
继续推动集采“扩围提质”，开展
新批次国家组织药品耗材集采，实
现国家和省级集采药品数合计至少
达到 500 个。

从“打折到脚踝”的心脏支架看集采产品降价不降质

新华社开罗3月13日电
记者 张健 姚兵 陈梦阳

距埃及中央银行允许汇率自
由浮动已过去一周。连日来，埃
镑官方汇率稳定在 49 埃镑兑换 1
美元附近。与一个月前埃镑在官
方市场和平行市场之间价差有一
倍以上不同，现在两者之间价差
基本抹平，外汇市场也相对平静。

高通胀危及埃镑币值
埃及经济严重依赖外汇。长

期对外贸易逆差导致埃及外汇储
备“底子薄”。过去几年，新冠
疫情冲击旅游业收入，乌克兰危
机升级令埃及进口小麦支出大幅
增加，埃及经济受到重创。加上
美联储持续大幅加息，埃及外汇
储备再受冲击，外汇短缺成为制
约其经济发展的瓶颈。

由于缺乏外汇储备，除居民
生活必需品外，大量商品进口受
到严格限制，造成埃及国内市场
供应不足，进而导致物价大幅上
涨。自 2022 年开始，埃及通货
膨胀率快速上涨后居高不下。据

埃及中央公众动员和统计局数据，
2023 年埃及平均通胀率在 30%以
上，今年 2 月通胀率达 35.7%。

高通胀对民众日常生活造成很
大影响。一名埃及妇女抱怨说：“对于
一家人来说，每月外出就餐一次是个
不错的选择。但随着餐厅价格上涨，
外出就餐已成为遥不可及的奢侈。”

埃 及 央 行 近 日 发 布 报 告 说 ：
“通胀居高不下引发的避险情绪进
一步加速平行市场上埃镑贬值。国
内商品供应不足又导致持续的通胀
压力。”

开新源稳定货币金融
为了缓解埃及外汇短缺压力，

海湾阿拉伯国家一直通过在埃及央
行存款的方式提供外汇支持。埃及
央行数据显示，截至 2023 年 6 月
底，阿拉伯国家存款占该行 351 亿
美元国际储备的 42.59%。

埃及政府也采取措施积极应
对。埃及政府去年宣布，计划通过
逐步扩大出售国有企业股份规模、
实施吸引外国直接投资的激励措
施，以及依靠苏伊士运河收入、侨
汇和大宗商品出口收入等方式，到

2026 年创汇 1910 亿美元。
今年 2 月，埃及和阿联酋达成

外国直接投资协议，为埃及带来外
汇“及时雨”。埃及总理马德布利说，
协议实施后将在两个月内为埃及经
济注入 350 亿美元外国直接投资。

在收到首批投资款后数日，埃及
央行将利率上调 600个基点，并表示
允许汇率由市场决定，以确保向灵活
的通胀目标平稳过渡。允许汇率自由
浮动当天，埃镑官方汇率从不到 31
埃镑兑 1 美元下跌到 49 埃镑兑 1 美
元，与平行市场价差近乎消失。

“这些措施旨在降低通胀、抑
制物价上涨，直到通胀率降至埃及
央行设定的目标。另一个目标是统
一和稳定埃镑汇率，以反映其在埃
及经济中的真实价值。”埃及议会
计划和预算委员会主席法赫里·菲
基对新华社记者表示。

促发展推动信心恢复
近日，埃及与国际货币基金组

织 （IMF） 达成一项融资协议，后
者向埃及提供贷款的规模从最初的
30 亿 美 元 增 加 至 80 亿 美 元 。 此
外，世界银行等其他国际机构也将

向埃及提供低利率贷款，为埃及实
现货币稳定提供支持。

埃及官方 《金字塔报》 近日报
道说，截至 1 月底，埃及外汇储备
总额为 265 亿美元。埃及总统塞西
表示，目前大约有 450 亿至 500 亿
美元现金流可用于支持外汇市场。

埃及央行行长哈桑·阿卜杜拉
说，埃及开始在港口释放积压商
品，预计将有助于降低埃及通货膨
胀水平。埃及银行董事长、埃及银
行联合会主席穆罕默德·埃特雷比
表示，外资涌入埃及银行业是积极
迹象，意味着市场对埃及经济的信
心迅速恢复。

菲基认为，为确保短期内不再
出现外汇短缺和高通胀，埃及政府
需要促进出口制造业的发展以增加
外汇流入，并提升私营部门在经济
中的作用。

埃及外汇形势迎“变”局

新华社石家庄 3 月 14 日电
（记 者王民） 14 日 16 时 30 分 许 ，
河北省三河市燕郊镇爆燃事故调查
专家组组长刘福来介绍，爆燃事故
原因初步判断为燃气管道泄漏。

刘福来介绍，爆燃事故引爆
点的位置位于炸鸡店所在的整体
建筑结构，但具体是哪家门店还
需后续调查。燃气管道泄漏点距
离地表有一定深度，正在精确检
测泄漏点。

三河市应急管理局局长纪宏图

介绍，燕郊镇较早地开通了管道燃
气，地下管网比较复杂，老的管网
已经使用 20 多年，埋藏最深的位
于 地 下 12 米 ， 事 故 调 查 难 度 较
大，难以确定单点泄漏还是多点泄
漏。爆燃事故与部分经营业主操作
不当没有直接关系。

13 日 7 时 54 分，燕郊镇发生
因疑似燃气泄漏引发的爆燃事故，
造成 7 人死亡、27 人受伤。纪宏图
介绍，14 日已全面进入事故调查
和善后处理工作阶段。

燕郊镇爆燃事故原因
初步判断为燃气管道泄漏

新华社杭州 3月 14日电 （记
者林光耀） 杭州市房地产市场平稳
健康发展领导小组办公室 14 日发
布 《关于进一步优化房地产市场调
控措施的通知》，从多方面进一步
完善房地产市场调控，其中明确，
在该市范围内购买二手住房，不再
审核购房人资格。

根据通知，杭州明确加大住房
保障力度、优化二手住房限购政
策、优化增值税征免年限、加快城
市有机更新、落实房地产融资协调
机制，促进杭州房地产市场平稳健
康发展。

通知明确，优化二手住房限购

政策，在本市范围内购买二手住
房，不再审核购房人资格。即日
起，取消在杭州市上城区、拱墅
区、西湖区、滨江区购买二手住房
的购买条件和购买套数的限制。

与此同时，通知明确优化增值税
征免年限，本市范围内个人出售住房
的增值税征免年限统一调整为2年。

根据通知，杭州要求加大规划建
设保障性住房力度，加快房源筹建，
2024年开工建设配售型保障性住房
不少于 6000 套，着力解决工薪收入
群体住房困难；继续加大推进城市有
机更新力度，优化房屋征迁补偿安置
方式，满足多样化安置需求。

杭州优化二手住房限购政策

据新华社首尔 3 月 14 日电
朝中社 14 日报道，朝鲜劳动党总
书记、国务委员长金正恩 13 日指
导人民军坦克兵大联合部队开展对
抗训练比赛。朝中社公开报道显

示，金正恩本月已多次现场指导人
民军军事训练。

朝中社说，此次对抗训练比赛
旨在检验坦克兵实战能力并熟练战
法。朝鲜新型主力坦克参赛。

金正恩连续指导朝鲜人民军训练

【上接第 1版】 在 于 铁 生 看
来，专业的领域就要交给专业的机
构。一次次优质的设计与服务让西
磁科技迅速在新能源领域站稳脚
跟。近年来，西磁科技在新能源领
域的产值也随之水涨船高。根据西
磁科技的年度业绩快报显示，该企
业去年实现营收逾 1.88 亿元，同比
增长 11.85%，其主要原因就是下
游新能源行业需求增长。

如今，西磁科技在新能源领域
站稳脚跟后，正逐步将自动化智能
化的除铁设备应用于化工、食品、
生物医药等行业。

“中国磁业看宁波。这里集聚
了全国约 22%的稀土永磁材料企
业，磁性材料产量占全国总产量的
40%以上，更是创造了‘没有稀土
原材料，却实现了磁性材料产业无
中生有’的奇迹。”于铁生说，对
于西磁科技这样的磁性材料行业

“链主”来说，这是压力也是动力。
在他看来，传统产业通过转型

升级、提升质效、走绿色发展之
路，就能形成新质生产力。西磁科
技要做的事，就是联动上下游企业
协同创新，走出一条别样的新型工
业化之路。


